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G-Airtricot FR
Art.No. 3705-6G

G-Airtricot FR wird besonders gern für jede Beachflag-Form genommen. Durch die ovale Lochstruktur ist der Fahnenstoff wider-
standsfähiger und luftdurchlässiger. Die Motive werden genauso abgebildet wie auf gewöhnlichem Fahnenstoff. Aus einer Distanz von 
wenigen Metern sind die Löcher unsichtbar. Passend dazu gibt es bei bergertextiles starkes Einfass-Gummi für die Tunnelkante. 

G-Airtricot FR is especially popular for every beach flag shape. The oval hole structure increases the resistance and air permeability 
of the flag fabric. The motives are depicted in exactly the same way as on ordinary flag fabric. And at a distance of only a few metres, 
the holes become invisible. bergertextiles offers a matching strong rubber edging for the tunnel edge.

Beach Flag / Beach Flag
Fahne / Flag
Banner / Banner  

ANWENDUNGEN / APPLICATIONS EIGENSCHAFTEN / FEATURES

Material / Material:  100% Polyester / Wirkware / Knitted
Breite / Width:  155 / 186 / 252 / 310 cm
Gewicht / Weight:  ca. 105 g/m²
Stretch / Stretch:  Länge / Length: < 15%    Breite / Width: < 1,8%
Dicke / Thickness:  320 μm

Transmission / Transmission:  ca. 71,3%
L*a*b*- Weißgrad / L*a*b* Whitepoint:  ca. 90,1*1,8*-8,9
Kalander / Calender:  195 °C / 42 sec
Schrumpf / Shrinkage:  Länge / lenght: < 1,4%    
		          Breite / Width: < 0,7%

FAKTEN / FACTS

BEMERKUNG / REMARKS
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Weich / Soft
Franst nicht aus / No Fraying
Knitterarm / Crease Resistant
Antistatisch / Antistatic
Transparent / transparent

Wichtig: Machen Sie einen Drucktest! Viele Faktoren beeinflussen das Textil beim Druck und in der Anwendung. Dieses Textil ist für 
die kurzfristige Nutzung im Freien geeignet. Technische Textilien verändern sich durch Witterungs-Einflüsse. Keine Gewähr für Halt-
barkeit und Lebensdauer. Alle Angaben basieren auf Erfahrungen, sind aber rechtlich unverbindlich und ohne Gewähr.

Important: Run a print test! Many factors influence the textile during printing and application. This textile is suitable for short-term 
outdoor use. Technical textiles change due to weather influences. No guarantee for durability and life span. All information is based on 
experience, but is legally non-binding and without guarantee.
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